

Osleni Guerrero pour garder le titre du Giraldilla international de badminton



La Havane, 22 mars, (RHC).- Le badmintonien cubain, Osleni Guerrero, médaille d'argent et de bronze aux Jeux panaméricains de Guadalajara 2011 et Toronto 2015, cherchera à garder le titre du tournoi international Giraldilla de La Havane qui s'ouvre aujourd'hui.

Des badmintoniens de Cuba, des États-Unis, du Mexique, du Guatemala, du Panama, de la Jamaïque, de la République dominicaine, de Trinité et Tobago, du Royaume-Uni, de l'Italie et de la Hongrie prennent part à ce tournoi qui prévoit des compétitions individuelles, masculines et féminines ainsi que doubles et mixtes.

Gagnant 4 fois de ce tournoi en individuel, Osleni Guerrero a été placé en tête de la poule 2 du tournoi messieurs ou sont inscrits 28 badmintoniens.

Le joueur au meilleur ranking inscrit au Giraldilla, l'Italien Rosario Maddaloni qui est placé à la 100e position.

Osleni Guerrero qui était 62e au ranking mondial avant sa participation aux JO de Rio est descendu à la 170e place parce qu'il n'a pas eu depuis de compétitions internationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/124884-osleni-guerrero-pour-garder-le-titre-du-giraldilla-international-de-badminton>



Radio Habana Cuba